

留学だより Vol. 3

こんにちは。ドイツに留学している13期生の野上です。

11月になり、雪が降り始めるようになりました。

日本に比べて始まる時期が早く、その上、融けることもなく積もりました。

この調子なら、日本ではコロナのせいでなかなか行けなかったスキーに行くのも夢じゃないかもしれません。



←朝起きたらこんな景色でした。

まだ雪遊びができるほど積もってはいませんが、ホストファミリーによるとこれくらいはまだ序の口らしいです。もう少し経てば4cmは積もるようになるそうで、今からもう楽しみでなりません。

ただ雪の積もった道は自転車に乗りにくいので、サイクリングは少しの間控えるようにしようと思います。ケガしてしまった時の病院の手続きとか結構大変そうなので、なるべく大きなけがをしてしまわないように注意しています。

肉じゃが（私が作りました）→

日本食を作りたくなったので、作りました。

量が少ないのは、完成してすぐに写真を撮るのを忘れてしまったからです。

ドイツのコンロは日本と全く違い、温度が少しずつしか変わらないため程よい温度になるまで待たなくてはなりません。

冷ますときには別の場所に鍋を移動しなくてはならず、かなり大変でした。

醤油はホストファミリー宅にもあったのですが、日本のものとは若干違ったため、

私が日本から持ってきたものを使用しました。

ホストファミリーはとても喜んでくれ、出汁のスープにじゃがいも、玉ねぎ、牛肉を入れて煮るだけだったので覚えやすいと言ってくれました。





←とても大きくて重い芝刈り機

ホストファザーのお手伝いでガーデンの手入れをしました。ガーデンは家の近くではなく、車で10分程度の場所であり、野菜や果物を育てたり、養蜂をしています。

他にも、小屋があるためバーベキューをしたり星空の下、寝袋で眠ったりもできます。

話は戻って手入れの話ですが、私の仕事は芝刈り機で芝を刈ることでした。

芝刈り機というものに触るのは初めてだったのですが、これがかかなり体力を使いました。

まず刃を動かすために紐を引っ張り、動いたら前へ進み、方向転換をし、休憩する。

この繰り返しのうち、休憩以外のすべての動作に力と体力を使いました。

手入れ後には果物と野菜を回収して家に帰りました。

様々な形のクッキー→

来月のクリスマスのためにクッキーを作りました。

写真の後にクッキーにチョコレートを塗ったり、クルミを乗せたりとまだ色々な作業をしました。

クルミを割る作業中につまみ食いをしていたら、塩分過多で次の日におなかを下しました。自己管理ができていません。

また、この写真で使われているオーブン用の鉄板はピザを作ったり、パイやケーキを焼いたりもできます。とても便利です。



猫たち→

余談ですが、最近よく猫が近づいてきます。

日本の家で猫を飼っているほど、私は猫好きですが、ここまで警戒心がない猫は珍しいです。とりあえず写真を撮りました。

では、また来月。

